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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Utilizzo dei proventi derivanti da lotterie e scomm esse del 2007  
 
 
È stata da poco tempo divulgata dalla stampa la notizia che le lotterie e le scommesse nel 2007 han-
no fruttato in Svizzera un utile lordo di 896 milioni di franchi. I Cantoni riceveranno (ho hanno già ri-
cevuto) 523 milioni di franchi da destinare ad attività sociali, sportive e culturali di pubblica utilità. 
 
A questo proposito formulo le seguenti domande: 
 
1. a quanto ammonta l'importo destinato al nostro Cantone? 
 
2. Come intende il Consiglio di Stato destinare questa somma? 
 
3. Non sarebbe il caso di nominare una Commissione ad hoc con il fine di risolvere questa proble-

matica? 
 
4. Suppongo che anche negli scorsi anni una buona parte degli utili ottenuti dalle entrate dei casinò 

e il frutto delle lotterie siano stati ripartiti ai Cantoni: a quanto ammontava la quota destinata al 
Ticino e quanto e a quali società o enti culturali, sportivi e sociali è stata distribuita? 
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